
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „König“ vom 1. Juli 2019, 22:25

Ich bin dennoch froh, das er weg ist. Der Fehler mit Köllner war eigentlich unverzeihlich, sich
selbst so ins Aus zu katalputieren.

Allerdings wünsch ihm bei Pauli viel Erfolg und viele Plätze hinter uns. Er hatte damals nach
Bader wirklich keinen schönen Antritt.
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